

dans sa vie les heureux effets de la maternelle compassion de sainte Anne? Pour nous en particulier l'œuvre du *Messager* est une œuvre d'amour et de reconnaissance. C'est pourquoi nous faisons un chaleureux appel à tous les fidèles du diocèse et à tous les amis de sainte Anne en général en faveur de l'œuvre du *Messager* et du pèlerinage de Sainte-Anne de la Pointe-au-Père.

Chers amis, voulez-vous que sainte Anne, si justement appelée le secours des chrétiens, prenne vos intérêts dans la crise difficile que nous traversons ? prenez les siens, abonnez-vous au *Messager*. Mais, dites-vous, l'argent est rare, il n'y a pas d'argent, et, malgré notre bonne volonté, nous ne pouvons pas soutenir cette bonne œuvre. L'argent est rare, cela est vrai ; mais il est vrai aussi que l'argent n'est rare que parceque vous en avez abusé. Si vous voulez que Dieu, dispensateur de tout bien, fasse circuler l'argent comme il fait couler l'eau des ruisseaux, réparez le mauvais usage que vous en avez fait en faisant une part de vos ressources aux bonnes œuvres. De vos dépenses superflues retranchez la valeur d'un abonnement au *Messager* et faites en le sacrifice à sainte Anne. Cette aumône lui sera agréable, et cette bonne mère jettera un regard bienveillant sur vous, sur vos familles et sur vos entreprises.

---

#### AVIS AUX ABONNÉS.

1° *Le Rev. M. Bolduc, curé de Sainte-Anne de la Pointe-au-Père, étant de retour, tout ce qui concerne les abonnements devra lui être adressé.*

2° *Nous prions les abonnés du MESSAGER de vouloir bien renouveler au plus tôt leur abonnement qui a*